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兵庫教育大学附属小学校 

ＰＴＡ会員・育友会会員の皆様へ 

兵庫教育大学附属小学校 

ＰＴＡ・育友会 令和５年度会長 廣尾 辰也 

校長 冨田 明徳 

 

令和５年度ＰＴＡ総会・育友会総会（書面総会）の結果報告について 

 

 新緑の候、ＰＴＡ会員、育友会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び

申し上げます。平素は、ＰＴＡ活動・育友会活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとう

ございます。 

 先般は、令和５年度ＰＴＡ総会、ならびに育友会総会（書面総会）にご協力いただき、あ

りがとうございました。遅くなりましたが、書面総会の結果がまとまりましたので、ご報告

させていただきます。 

 

■ＰＴＡ総会 結果（家庭数３４３＋教員数２８） 返信数１４９ 

第１号議案 承認３７１ 非承認０ 

第２号議案 承認３７１ 非承認０ 

第３号議案 承認３７１ 非承認０ 

第４号議案 承認３７１ 非承認０ 

第５号議案 承認３７１ 非承認０ 

第６号議案 承認３７０ 非承認１ 

 

■育友会総会 結果（家庭数３４３） 返信数１３８ 

第１号議案 承認３４３ 非承認０ 

第２号議案 承認３４３ 非承認０ 

第３号議案 承認３４３ 非承認０ 

第４号議案 承認３４３ 非承認０ 

第５号議案 承認３４３ 非承認０ 

 

※ミマモルメ配信による書面総会のため、全会員が参加したものとし、未回答および白紙 

回答につきましては、「承認」とみなしております。 

 

ＰＴＡ議案・育友会議案とも、すべて可決となりました。 



ご意見欄にいただきました質問について、以下に回答いたします。 

 

■ＰＴＡ総会への質問 

①質問：第５号議案 令和５年度年間事業計画案で、うれしのカーニバル開催日は１０月

6 日（土）となっていますが、6 日（金）か 7 日（土）はどちらが正解ですか？ 

 

回答：記載ミスです。申し訳ありません。正しくは、「１０月７日（土）」です。 

 

②質問：今年度、給食エプロンは復活しないのですか？コロナが 5 類になるので、そろそ

ろ当番のみのエプロンや、給食室のお箸やスプーンに戻すことを学校と検討し

て頂きたいです。 

 

 回答：ＰＴＡから学校へは、ご意見をお伝えさせていただきました。衛生面等も含めま

して、学校側に検討していただきます。 

 

③質問：ＰＴＡの予算の書き方がいつ見ても？と思う。特に、コロナ禍で活動がなかった

年に、返却をせずに積立。その後、毎年積立分を使い切るような予算組仕方。Ｐ

ＴＡ会費のベストは回収した年に、使い切るような形と一般的には思います。こ

のような状況に陥り、先生総務方も悩んだのは容易に想像付きますが、この過剰

な、予算組の仕方には終止符を打とうと検討しても良いのではないでしょうか? 

 

  回答：新型コロナ感染症の流行によりＰＴＡ活動が制限されたことで、繰越金が多い状

況になっているのは確かです。今年度は、その繰越金を児童や保護者の方に還元

できるような試みを計画しております。（６月３日の授業実践交流会の貸し切り

バスもそのひとつです。）今年度、このような取り組みをいくつか試しながら、

有益であった取り組みは今後に残しつつ、数年をかけて会費収入を単年度で使

い切る形に戻していきたいと考えています。 

 

■育友会総会への質問 

  質問：令和４年度附属小学校学校支援金収支報告書の収入合計額が、28,889,791 円と

なっていますが、2,889,791 円の間違いではないですか？ 

 

  回答：記載ミスです。申し訳ありません。正しくは、「2,889,791 円」です。 

 

上記の質問の他、ＰＴＡ運営や専門部活動に対するご意見等もいただきました。今後のＰＴ

Ａ活動の参考とさせていただきます。貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 


